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会長 高塚 信和 

鈴木会員のお母様が 90 歳でお亡くなりになり、昨

日の午後 7 時より千歳葬殿で厳かに葬儀が行われ

ました。母上様は、千歳郡恵庭村にて出生し高等女

学校まで行かれ、東京の裁縫、ミシンの学校を出ら

れた後、恵庭に戻られ小学校の教師をされた方であ

りました。その後には、千歳市の教育委員も務めら

れ、千歳中央では“素敵なおばあちゃん”として親

しまれていたようです。鈴木会員のご挨拶の中では、

父親を早くに亡くした後、母親の腕ひとつで頑張ら

れたことを涙ながらにお話くださいました。 

鈴木家は千歳市中央の一帯の山などをたくさんお

持ちですが、ある時、やくざに因縁をつけられた折

に、力強く堪えられたのは母上様だったそうです。

鈴木会員の今があるのは、すべて母の教訓ですとお

話されていました。 

先月、長泉 RC の中村友信さんが 84 才でお亡くな

りになりました。この方も全財産を投げ打ってニュ

ージーランドに牧場と日本学校を創設された偉人

でありました。研修生を長泉町で受け入れ、交換留

学を実施したのも中村さんです。12 年前の長泉 RC

との友好締結の折には、ご夫妻で千歳にお見えにな

った方です。いろんな思いがありますが、遥かな地

からご冥福をお祈りしたく思います。 

政治環境は揉めているようです。米軍普天間飛行場

の移設問題をめぐり政権の意思統一もままならな

い状態です。あれもこれもと手を広げすぎて消化不

良に陥り、結論の先送りが目立ちます。最後は自分

で決めると言っている鳩山首相ですが、以前混乱が

続き政権が何を目指すかが見えにくくなっている

様に感じます。 

こんな不況の時こそ、ロータリー活動は根を生やし

てやらなければなりません。私も千歳のまちをぐる

っと回って、新入会員予定者 40 名くらいをリスト

アップしてみました。それぞれ知り合いの方を通じ 
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て皆さんのお力添えを宜しくお願い致します。 

 

 

幹事 大野 馮 

 鈴木会員の母上様清子殿がご逝去いたされまし

た。ここに謹んでお悔やみ申し上げます。 

 日本ロータリー親睦ゴルフ大会が 3 月 15 日(月)、

沖縄琉球ゴルフクラブで開催されます。登録料

15,000 円、プレー代 15,000 円です。参加希望

者は事務局にて詳細をお知らせします。 

 千歳市市民公益活動団体登録制度に登録申請い

たします。市民公益団体の組織強化及び団体間の

連携と情報交流の促進を目的としています。 

 

 

親睦活動委員会 委員長 柏田 欣也 

次回例会はクリスマス家族会です。ビンゴゲームの

景品を例年のようにお持ちより下さい。皆さまより

2 点以上の景品をお願いします。 

 

 

ニコニコ箱委員会 委員長 山本 啓子 

松坂敏之会員：寒くなると同時に、「光と氷のオブ

ジェ」の季節になります。皆様から協賛金をいただ

き、今年も皆様に楽しんで頂けるよう計画しており

ます。いつも皆様からたくさんの協賛金を戴きあり

がとうございます。感謝しております。師走のお金

例会出席状況 （2009 年 12 月 8 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 23 名 

欠席者数（内：無断欠席） 15（4）名 

出席率（前回例会）  60.52（63.15）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計  23 名 

会長あいさつ 

幹事報告 

委員会報告･連絡 

ニコニコ BOX 
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の動く時にお金を集めるということは心苦しいの

ですが、今年もご協力を宜しくお願い致します。 

彦坂忠人会員：前回、例会を欠席しました。 

 

 

 

クラブ協議会「幹事卓話」 

担当/幹事 大野 馮 

今日はクラブ協議会ですが、これからの時間は、私

が使わせて頂きます。 

独断的ではございますが、私の日ごろ考えているこ

と、この歳になってしみじみ感じさせられているこ

となどをお話させて頂きます。 

1941 年の今日 12 月 8 日は、太平洋戦争が勃発し

た真珠湾パールハーバーの日ということになりま

す。私は 4 歳でしたので、何も分からぬままに、そ

の日を迎えておりました。父は強面の職業軍人であ

り、私たちは千歳鉱山というところで生活していま

した。父の仕事の関係で小学 1 年の途中で北見の生

田原へ転校し、昭和 19 年の春に千歳に来て落ち着

いたということでございます。怖い親父だったとい

う印象、そして『馮』と名前がついた由来、戦争を

背景にした時代に育ったことをお話くださいまし

た。 

地域福祉活動研修会が社会福祉協議会の中で行わ

れております。 

最近感じることですが、70 歳を過ぎると歳だけが

成長します。体はどんどん萎んで頭は鈍ってやがて

どうなるのか不安ばかりになります。人間は何かに

打ち込めているうちはいいけれど、いったん職を離

れてサンデー毎日となりますと、何の目的があるの

かと不安でいっぱいになります。 

「家の中には誰もいない、話す相手もいない、テレ

ビに向かって話しているんですョ（笑）」と言って

いる方もおりました。 

歳になると町内会の会合などいろんな場所に出て、

人との付き合いを持つことが出来なくなります。

NPO のシーズネット「町内会におけるサロン活動

の必要性と進め方」ということで石見太一さんが講

演されております。少子高齢化が進む中で孤独死の

問題、住まいの問題を例に挙げて、孤立化、寂しさ

の解決策として「サロンを始めてみよう！」という

のです。特に町内会という小地域の中でどう展開し

ていくのか課題となっていることをお話になって

います。 

私も仕事を離れて 3 年目です。最近は頭がさっぱり

回転していないのですね。2～3 つと同時に言われ

るとどっちも分からないのです。（笑） 

皆さんにもいつかはそのようになってしまう可能

性があります。仲間ととにかく親しくし、昵懇に過

ごして戴きたいと思います。 

 
本日のプログラム ── 他に、ポールハリスフェロー、マルチプルポ

ールハリスフェロー、マッチンググラント、ポリオ

プラスについて、またロータリーカードの利用方法

についての詳しい説明をして戴きました。 

 

 
次年度理事から一言  

次年度（2010-2011）副会長 彦坂 忠人 

ロータリーに入ってまだ 1 年しか経っていないの

に理事をやると言うのは申し訳ないと思ったので

すが、60 歳を超えたら「何時どうなるかわからん！

ので、出来るときにやりなさい」ということであり

ますので、一生懸命頑張ります。 

私の職業分類は『農業コンサルタント』で、なんと

なく農業に勤しんでいるというイメージでありま

すが、実は今、結構忙しい状況にございます。 

私が関係している組合では中国から農業、漁業など

いろんな職種で 200 名くらいの研修生が入ってき

ております。中でも酪農家が多く、十勝、別海、中

標津、興部、稚内と大きな酪農家が集中しており、

月に 10 日間前後は、その研修生が配置されている

農場、水産加工場に行っております。3 ヶ月に 1 回

は定期的に監査し、その結果を入国管理局に報告す

ると言う、そんなお手伝いをさせて頂いております。

深刻なのは、とにかく人がいないということです。

酪農従事者がいないので、中国からの研修生を当て

にして酪農経営をやっているということです。言葉

が通じなくいろんなトラブルもあります。しかしそ

のトラブルを乗り越えてやっていかないと北海道

の酪農は成り立たないのです。すでに牛乳は日本の

50％以上を北海道で生産しており、実態としては中

国の研修生に支えられて生産されている状況です。 

千歳市と長春市が友好親善都市として締結し、民間

を中心とした交流がされております。交流の窓口で

ある日中交流千歳市民会議の事務局長をやってい

て、セントラル RC の会長も理事になっており、中

国に関するいろんな関わりを持たせて頂いており

ます。 

中国に関しては農業コンサルタント以上に詳しく

お話できますので、何なりと申しつけください。（笑） 

そんな傍らに、クラブ理事の副会長を務めさせて頂

くことになります。宜しくお願い致します。 
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気持ちで会計

もう少しで出来

学生 Emmi が空手の昇級試験に挑戦し、見事“五

次年度（2010-2011）会計 菊池 孝 

いつもお世話になっております。軽い

12 月 22日
通常例会｢ちとせグルメ(市民協働事業)｣[担当
/市民協働事業実行委員会（井上実行委員長）]

12月 29日 休会（年末） 

1 月 5 日 休会（年始） 

1 月 12 日 
夜間例会「新年交礼会」[担当/大野幹事、

親睦活動委員会（柏田委員長）] 

1 月 19 日 
通常例会[担当/社会奉仕委員会（佐々木俊英委
員長）、地域活動委員会（清水委員長）] 

1 月 26 日 
通常例会[担当/新世代･ローターアクト委員会
（高塚委員長）] 

2 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

2 月 9 日 
通常例会[担当/広報･地域宣伝委員会（大渕委
員長）] 

2 月 16 日 
夜間例会「雪見酒」[担当/親睦活動委員会

（柏田委員長）] 

2 月 23 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

3 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 9 日 
通常例会[担当/SAA 委員会（多賀委員長）、
出席委員会（金山委員長）、ニコニコ箱委員会
（山本委員長）] 

3 月 18 日 
※例会日変更

移動夜間例会「3 クラブ合同ボウリング大
会」[担当/親睦活動委員会（柏田委員長）]  

3 月 23 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 30 日 休会（年度末） 

4 月 6 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

4 月 13 日 
通常例会[担当/ロータリー情報･新入会員研修
委員会（坂井委員長）] 

4 月 20 日 
移動夜間例会「エアポートホテルアネック

ス」 [担当/親睦活動委員会（柏田委員長）] 

をお受けしましたが、今ここで大変な役を仰せつか

ったと思っているところです。皆さまにご迷惑をお

掛けすることがないように頑張りますので皆様の

ご指導を宜しくお願い致します。 

私、鮭のトバを毎年作っています。

上がりますので、皆さんにもご賞味頂きたいと思っ

ています。お楽しみに！ 
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級”に特進しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月 27 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

5 月 4 日 休会（みどりの日） 

5 月 12 日 
※例会日変更

移動例会「長泉 RC 創立 25 周年記念例会」 
[担当/創立 20 周年実行委員会（入口委員長）、
友好クラブ委員会（今井委員長）] 
※訪問日程 5 月 11～13 日（予定） 

5 月 18 日 
夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委員

長）] 

5 月 25 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

5 月 29 日 Ｉ･Ｍ（Intercity Meeting） 

6 月 1 日 
移動例会「清掃活動」[担当/社会奉仕委員会
（佐々木委員長）、地域活動委員会（清水委員
長）] 

6 月 5 日 恵庭 RC 創立 40 周年記念式典 

6 月 8 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

6 月 15 日 
通常例会「クラブ協議会/今年度活動報告(各理
事)」[担当/大野幹事] 

今後の例会日程 
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